



Regionaljournal Steiermark



## Kilometerlange Ölspur

Am Dienstag, dem 24.06.2025, wurde die Freiwillige Feuerwehr Zeltweg-Stadt gemeinsam mit der Feuerwehr der Stadt Spielberg zu einer rund vier Kilometer langen Ölspur zwischen Zeltweg und Spielberg alarmiert. Aufgrund des Ausmaßes wurde zusätzlich das Ölschadensfahrzeug der Stadtfeuerwehr Judenburg nachalarmiert.

Aus bislang unbekannter Ursache gelangte Hydrauliköl auf die Fahrbahn. Die Einsatzkräfte sicherten die Gefahrenstelle ab und banden das ausgelaufene Hydrauliköl. Dabei wurden sie von der zuständigen Straßenverwaltung unterstützt. Nach über drei Stunden konnte der Einsatz erfolgreich beendet werden.

